

RADETZKY - ORDEN

ST. GEORGSFEST 2019 MIT MILITÄRBISCHOF

Am 29. April 2019 fand in der St. Georgs-Kathedrale an der Theresianischen Militärakademie das diesjährige St. Georgs-Fest ausnahmsweise an einem Wochentag statt, da der eigentliche Feiertag des hl. Georg auf das Osterfest gefallen wäre. Der Radetzky-Orden lud gemeinsam mit dem Rektorat der St. Georgs-Kathedrale zu dieser festlichen Messe mit dem Militärbischof Dr. Werner Freistetter ein.

Dieser Gottesdienst wurde cozelebriert mit einer großen Anzahl von Priestern, unter denen sich auch die beiden Ordensdekane des Radetzky-Ordens, Rektor Prof. DDr. Reinhard Knittel und Militärpfarrer Militärkurat Mag. Oliver Hartl befunden haben. Das Gotteshaus war bis auf den letzte Platz gefüllt. Der Radetzky-Orden war mit einer Abordnung von zehn Rittern sehr stark vertreten. In alphabetischer Reihenfolge nahmen folgende Radetzky-Ritter an den Feierlichkeiten teil: Ludwig Brunner, Erwin Fleischmann, Bgm. Josef Jury, Dipl.Ing. Karl-Heinz Moschitz, Ostv Martin Schmidtgruber, Günter Schnürch, Vzlt Manfred Scholz, Komm.Rat Dkfm. Harry Tomek, GR Franz Vorderwinkler und Johann Wimmer.

In der Kathedrale selbst wurde im Zusammenhang mit dem 500. Geburtstag von Maximilian I. sowie der NÖ Landesausstellung 2019 der Hochalter in den ursprünglichen Zustand versetzt, das Altarbild nach alten Vorlagen neu gestaltet sowie ein Volksalter errichtet. Auch wurden etliche weitere Renovierungsarbeiten durchgeführt. Das Gotteshaus erstrahlt nun im alten, historisch gebauten Zustand.

Im Anschluss an die Feier des Georgs-Festes in der Kathedrale erfolgte im daneben liegenden Neukloster die Verleihung des Georgs-Ordens an verdiente Militär- und Zivilpersonen.



Militärbischof Dr. Freistetter sowie MilErzdekan Dr. Harald Tripp, lic.iur.can. nahmen die Überreichung der Orden und Urkunden persönlich in sehr feierlicher Form vor. Das „Goldene Verdienstkreuz vom Orden des Heiligen Georg“ wurde auch an den Großmeister des Radetzky-Ordens, Komm.Rat Dkfm. Harry Tomek, in Anerkennung seiner Verdienste um die Gründung des Ordens und seine innige Verbindung zur Kirche verliehen.

Foto: Manfred Scholz